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Mari Swaruu: Hallo, willkommen auf meinem Kanal. Ich hoffe, ihr seid alle glücklich 
und gesund. Mein Name ist Mari Swaruu.

Es wird allgemein gesagt, dass sich alles im Weltraum in der fünften Dichte befindet, 
obwohl einige Autoren sagen, es sei die vierte Dichte. Das spielt keine Rolle. Die 
harte Wahrheit ist, dass du nie in einer Dichte leben kannst. Du kannst nur durch 
den Spiegel der scheinbar äußeren Realität, die du erlebst, erfahren, wer du bist. Du 
bist deine eigene Dichte.

Jeder Mensch, jedes Wesen mit einem Bewusstsein und Selbstbewusstsein, hat 
seine eigene, einzigartige Wahrnehmungsspanne, seine einzigartige Realität. 
Deshalb ist das, was du auf deiner Reise durch den Weltraum vorfindest, nichts 
anderes als dein Spiegelbild, das sich in einer schnelleren Entfernung manifestiert, 
wie ich in meinem vorherigen Video "Wie Dichten im Weltraum funktionieren" erklärt 
habe.

Kurz gesagt: Eine Dimension ist das Ergebnis eines höheren Bewusstseins, und 
dieses höhere Bewusstsein ist das Ergebnis eines höher entwickelten Bewusstseins, 
das wiederum definiert, was eine Dichte ist. In diesem Fall wird eine Dimension als 
die Fähigkeit eines Menschen beschrieben, dieselben Dinge und Ereignisse aus 
mehreren Blickwinkeln zu verstehen, aus vielen gleichzeitigen Blickwinkeln auf 
einmal, und wie sie sich zueinander verhalten und miteinander verbunden sind.

Ein Beispiel dafür ist, wie ein hochbewusster Mensch auf der Erde die Sichtweise 
eines Durchschnittsmenschen verstehen kann und warum er so auf ein bestimmtes 
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Ereignis reagiert, wie es in den Medien offiziell dargestellt wird. Gleichzeitig kann er 
oder sie mit Hilfe seines oder ihres höheren Wissens, das wiederum ein höheres 
Bewusstsein mit sich bringt, die wahre Natur und die Gründe für ein solches Ereignis 
verstehen und sich dessen bewusst sein. Und dieses höhere Bewusstsein bringt die 
offizielle Version des Ereignisses zum Einsturz, einschließlich der 
Durchschnittsmeinung der Öffentlichkeit im Kopf des aufgeklärten Menschen, da er 
oder sie einfach viel mehr Kontext und Daten hat, um das Ereignis zu verstehen. Die 
aufgeklärte Person ist sich also mehr Dimensionen des Ereignisses bewusst, das 
hier als Beispiel dient.

Aber was hat das alles mit abtrünnigen Zivilisationen und Weltraumpiraten zu tun? 
Der Grund, warum ich das vorherige Video machen musste und warum ich all das 
erwähne, ist, dass ich klarstellen muss, dass alles, was im Weltraum geschieht, für 
ein Individuum oder eine Gruppe von Individuen gültig sein kann, aber nicht für ein 
anderes, denn was immer eine Person als ihre Realität wahrnimmt, ist nur das 
Ergebnis ihres eigenen Spiegels dessen, was sie ist.

Auf der Erde können gute und schlechte Menschen innerhalb der dominanten 
Frequenz des Planeten dasselbe Ereignis wahrnehmen oder miterleben, zum 
Beispiel eine Tragödie. Und selbst wenn die Menschen mit hoher oder niedriger 
Frequenz dieses tragische Ereignis unterschiedlich interpretieren, wie ich oben mit 
den Dimensionen und dem höheren Bewusstsein erklärt habe, werden beide das 
gleiche Ereignis wahrnehmen. Das ist zum Teil der Grund, warum guten Menschen 
schlimme Dinge geschehen können, denn ihre Schwingung wird durch die 
dominante Frequenz des Planeten in einem ähnlichen Frequenzbereich gehalten wie 
die aller anderen Menschen.

Im Weltraum manifestiert sich derjenige, der du bist, als dein Spiegel schneller und 
auf freie Art und Weise in deiner Realität, da du dich außerhalb der dominanten 
Frequenz des Planeten befindest. Das bedeutet, dass du buchstäblich am selben 
Ort sein kannst, an dem sich eine Tragödie abspielt, ohne sie zu sehen, weil du 
buchstäblich in einer anderen Dimension bist. Aus diesem Grund wird der Planet 
Venus von der irdischen Wissenschaft als ein mit Säure gefülltes, heißes Höllenloch 
angesehen, aber im Weltraum und aus einem höheren Verständnis heraus, aus 
einer anderen Dimension, ist er ein tropisches Paradies, ein super bewohnbarer 
Planet. Und ich bin mir bewusst, dass all das, was ich dir erzähle, weit über das 
begrenzte eindimensionale Denken der irdischen Wissenschaft hinausgeht.

Ein Raumschiff aus einer positiven und liebevollen, hochschwingenden Zivilisation 
kann mehrmals durch den einen oder anderen gefährlichen Ort im Weltraum mit 
Piraten reisen und sie nie sehen, ihnen nie begegnen, während ein anderes 
Raumschiff mit einer niedriger schwingenden Besatzung ständig Probleme und Streit 
mit ihnen haben kann. Es hängt alles von ihrer Schwingung ab, und das gilt für jeden 
Planeten, auch für die Erde. Aber im Weltraum gilt das noch viel mehr. Wie ich 
schon sagte, zeigt sich im Weltraum fast sofort, wer du bist, denn alles hängt von dir 
ab, da das kollektive Unbewusste dort fast nicht vorhanden oder zumindest schwach 
ist.

Aber ich muss erwähnen, dass es ein größeres kollektives Unbewusstes gibt, das 
alle Entfernungen im Raum überwindet und die Wahrnehmung und die Denkmuster 
jeder Art vereint. Und deshalb ist ein Stuhl ein Stuhl und etwas, auf dem jede 
Zivilisation der menschlichen lyrischen Genfamilie sitzen kann. Grob gesagt, haben 
sie alle einen Arsch und brauchen deshalb einen Stuhl, auf dem sie sitzen können.
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Es ist höchst unverantwortlich und vereinfachend, Arten und Rassen nur aufgrund 
ihrer genetischen Abstammung in gute und schlechte einzuteilen. Zum Beispiel die 
Plejadier für gut und die Reptilien für schlecht zu halten, obwohl für jeden 
menschlichen Lyrianer ein menschenfressendes Weltraumreptil immer ein Beispiel 
für eine böse Kreatur und Rasse sein wird. Aus einem anderen Blickwinkel 
betrachtet, sind sie vielleicht nicht böse, denn gut und böse sind nur relativ zu den 
Interessen des Beobachters. Es gibt gute Reptilien im Weltraum, genauso wie es 
schlechte Plejadier gibt. Aber wie immer müssen wir die Parameter beachten, die wir 
verwenden, um zu entscheiden, warum sie so sind.

Letztendlich kommt es wie immer auf die Handlungen jedes Einzelnen an, egal 
welcher Rasse er, sie oder es angehört. Verallgemeinernd können wir jedoch sagen, 
dass die meisten Weltraumreptilien schlecht für uns menschliche Lyrianer sind, weil 
sie dazu neigen, uns zu fressen, und dass Plejadier gute Menschen sind, die im 
Dienst an anderen leben und große spirituelle Lehrer sind.

Jede Zivilisation hat ihre Probleme, und sie alle haben problematische Menschen in 
sich, die oft vor der Gerechtigkeit weglaufen. Der Weltraum ist groß, und eine kleine 
Gruppe problematischer Menschen zu finden, ist oft keine leichte Aufgabe, selbst für 
die Föderation selbst. Kriminelle aller Zivilisationen, die Zugang zu einem Raumschiff 
haben, neigen dazu, sich einen Planeten oder einen Felsen im Weltraum zu suchen 
und dort eine Basis zu errichten, von der aus sie Plünderungen und Raubüberfälle 
auf nahegelegene Zivilisationen und ahnungslose Raumschiffe durchführen können. 
Dabei kann es sich um eine einfache, rudimentäre Weltraumsiedlung handeln, die 
mit den Gegenständen errichtet wird, die diese Menschen erbeutet oder von 
anderen gestohlen haben. Mit der Zeit können sie aber auch zu einer unabhängigen 
Kolonie werden, die sich sogar zu einer anderen Zivilisation entwickeln kann.

Alle Individuen in einer ganzheitlichen Gesellschaft haben Zugang zu allen 
Ressourcen und Informationen der Zivilisation, in die sie hineingeboren wurden, und 
ihre hohe Ethik und Spiritualität sorgen dafür, dass alle Mitglieder anderen dienen, 
während sie ihren notwendigen Dienst an sich selbst erfüllen. Mit anderen Worten: 
Was sie als Individuen wollen und brauchen, nährt auch ihre Gesellschaft und gibt 
ihr alles, was sie braucht, in einer nahezu perfekten Symbiose und Kooperation.

In einer solchen Gesellschaft werden alle Bedürfnisse und Wünsche der Einzelnen 
erfüllt, daher gibt es dort so gut wie keine Mangelmentalität. Problematisch wird es, 
wenn ein Einzelner oder eine Gruppe von Menschen abtrünnig wird, vielleicht mit 
anderen Interessen und ethisch-spirituellen Vorstellungen, die nicht mehr zu der 
Gesellschaft passen, aus der sie kommen. Obwohl alle ihre Bedürfnisse befriedigt 
sind, sie in bequemem Luxus leben und alle Überlebensfragen geklärt sind, kann es 
vorkommen, dass Einzelne korrupt werden und nur noch eines wollen: Macht.

Wenn ein Individuum oder eine Gruppe sich gegen eine ganzheitliche Gesellschaft 
verschwört, um sie zu übernehmen, wird diese Gesellschaft auf solche Individuen 
reagieren und sie wie eine Infektion behandeln. Und da die vorherrschende 
Frequenz an diesen Orten so hoch ist und ihre Bewohnerinnen und Bewohner sehr 
wissbegierig und daher fast unmöglich zu manipulieren sind, werden diese korrupten 
Individuen fast immer, wenn nicht sogar immer, zu Ausgestoßenen. Und da ihnen 
alle Ressourcen der Muttergesellschaft zur Verfügung stehen, haben sie vielleicht 
auch Zugang zu Hochtechnologie, einschließlich Raumschiffen.

Wenn solche Individuen gegen die Harmonie einer Zivilisation verstoßen, können sie 
gejagt werden, bevor sie den friedlichen Bewohnern noch mehr Ärger bereiten. 
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Deshalb ziehen sie es oft vor, in ihren Raumschiffen zu fliehen. Ihre Schwingung ist 
nicht mehr mit der ihrer Mutterzivilisation synchronisiert. Menschen, die ähnlich 
denken, neigen dazu, sich zu versammeln, vor allem um einen charismatischen 
Anführer, der sie durch eine Gehirnwäsche dazu gebracht hat, ihm oder ihr zu 
folgen, auch wenn dieser Anführer so verrückt ist wie ein Sack Bienen.

Da sie wissen, dass sie Geächtete sind, neigen sie dazu, einen weit entfernten 
Planeten, Planetoiden oder Asteroiden zu finden, ihn zu untertunneln und in seinem 
Inneren unterirdische Basen und Städte zu bauen. Dazu benutzen sie 
Hochtemperatur-Tunnelgeräte und -maschinen. Diese bohren sich in die Oberfläche 
eines Planeten, schmelzen das Gestein mit extrem hohen Temperaturen und 
verwenden das geschmolzene Gestein als Oberflächenabdeckung, sodass die 
Wände des neu geschaffenen Ortes glatt wie Glas sind. Und sie können in nur 
einem Tag mehr als eine Meile Tunnel graben.

Diese Anlagen werden in der Regel von Nullpunktreaktoren gespeist, obwohl es 
auch auf der Erde ähnliche Anlagen gibt, die mit Atomkraft betrieben werden und 
von den Kabalen für den Bau ihrer unterirdischen Städte und der Tunnel, die sie 
miteinander verbinden, verwendet werden.

Eine weitere gängige Praxis der Weltraumpiraten ist es, einen Asteroiden mit 
geeigneten Eigenschaften zu finden, d.h. einen Asteroiden mit sehr fester, 
hauptsächlich metallischer Beschaffenheit, der in der Regel einen hohen Anteil an 
Eisen enthält. Ein solcher Asteroid muss die richtige Größe und eine akzeptable 
allgemeine Form haben. Und wenn sie ihn gefunden haben, bohren sie mit dem 
Hochtemperaturbohrer in sein Inneres und höhlen ihn aus. Dann bauen sie hinten 
Triebwerke ein und vorne eine Kontrollbrücke und alles, was sie im Inneren 
brauchen, um ihn in ein felsenförmiges Raumschiff zu verwandeln.

Diese Praxis ist selbst unter Zivilisationen, die sich nicht der Piraterie verschrieben 
haben, sehr verbreitet, da es eine einfache und schnelle Möglichkeit ist, ein großes 
Raumschiff zu bauen, da der Asteroid die äußere Hülle eines solchen Schiffes bildet. 
Alles, was sie tun müssen, ist, ihn auszuhöhlen und die Ausrüstung in seinem 
Inneren zu installieren.

Für Weltraumpiraten haben Asteroiden-Raumschiffe einen weiteren wichtigen 
Vorteil. Sie sind die perfekte Tarnung, denn sie können leicht als einfacher Felsen im 
Weltraum durchgehen, obwohl fortgeschrittene Zivilisationen genügend 
fortschrittliche Sensoren entwickelt haben, um sie zu entdecken. Hinzu kommt, dass 
fast alle Menschen dazu neigen, zum Schutz unterirdische Tunnel zu graben oder 
sich aus welchen Gründen auch immer unterirdisch niederzulassen, da dies überall 
in der Galaxie üblich ist.

Diese abtrünnigen gefährlichen Zivilisationen können ihre notwendigen Ressourcen 
nur durch die Plünderung anderer Planeten und Zivilisationen finden, vor allem 
derjenigen, die sich auf einer weniger entwickelten technologischen Stufe oder sogar 
in einem vorindustriellen Stadium befinden. Oft bitten diese sich entwickelnden 
Zivilisationen, von denen einige gerade erst begonnen haben, interstellar zu werden, 
darum, Mitglied der Galaktischen Föderation zu werden, um den nötigen Schutz vor 
diesen abtrünnigen Piraten-Mikrozivilisationen zu erhalten. Aber in bestimmten 
hochfrequentierten Gebieten im von der Föderation kontrollierten Raum, wie hier um 
die Erde, gibt es sie so gut wie gar nicht, da die Föderation selbst in der Lage ist, sie 
zu neutralisieren oder einzufangen. Für die Bewohner der Erde sind sie also kein 
Grund zur Sorge.
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Das Leben im Weltraum kann zu einem echten Zirkus werden, und diese 
Weltraumpiraten können so ziemlich jeder Rasse angehören, obwohl die häufigsten 
Reptilien, Insektoiden und Lyrianer sind. Sie alle werden nicht nur beschuldigt, 
unzählige Planeten mit rechtmäßigen Besitzern zu plündern und illegal Erze und 
andere Materialien abzubauen, sondern auch Menschen als Sklaven und Nahrung 
für die Reptilien zu verkaufen. Aber dieses Problem erstreckt sich auch auf andere 
nicht-menschliche lyrische Rassen, die ebenfalls ausgebeutet und gehandelt 
werden.

Aber wie ich oben schon erklärt habe, hängt alles von der Schwingung eines jeden 
Menschen ab und davon, womit sie verbunden ist, vor allem im Weltraum, denn dort 
sind die Dichten und Dimensionen ganz anders definiert als auf der Erde oder auf 
einem anderen Planeten. Und was sie so gut definiert, ist das Bewusstsein, wie nicht 
anders zu erwarten.

Es gibt noch viel mehr über abtrünnige Zivilisationen und Weltraumpiraten zu sagen, 
deshalb wird es bald einen zweiten Teil zu diesem Thema geben. Danke, dass du dir 
mein Video angesehen hast und dass du es geliked und abonniert hast. Ich weiß 
das sehr zu schätzen und hoffe, dich das nächste Mal hier zu sehen. Pass auf dich 
auf und lass es dir gut gehen.

Mit viel Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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Mari Swaruu: Hello, welcome to my channel. I hope you are all happy and well. My 
name is Mari Swaruu.

It is widely said that everything in space is in the fifth density, although some authors 
say it is the fourth density. Doesn't matter. The hard truth is that you can never live in 
a density. You can only experience who you are through the mirror of the apparently 
external reality you experience. You are your own density.

Each person, each being with a consciousness and self-awareness, has its own 
unique range of perceptions, their unique reality. Therefore, what you find while 
traveling in space is nothing other than your reflection again but manifested in a 

7



faster away, as I explained in my previous video “How densities work in space”.

As defined in a few words, a dimension is the result of having higher awareness, and 
that higher awareness is the result of a more evolved consciousness which, in turn, 
defines what a density is. In this case, a dimension is described as the individual's 
capacity to understand the same things and events from multiple angles, from many 
simultaneous points of view all at once, and how they relate to each other and 
interconnect.

An example of this is how a highly aware individual on Earth can understand the 
average person's point of view and why they react as they do to one or another 
specific event and how it is officially described in the media. And, at the same time, 
truly understand and be aware of the true nature and reasons behind such event 
using his or her higher knowledge which, in turn, brings higher awareness. And this 
higher awareness collapses the official version of that event, including the public's 
average opinion in the enlightened individual's mind as he or she simply has a lot 
more context and data to understand such event. Therefore, this highly aware 
individual is aware of more dimensions surrounding the event used as an example 
here.

But what does all this have to do with breakaway civilizations and space pirates? The 
reason I had to make the immediate previous video and why I mention all this is 
because I must make it very clear that whatever happens in space may be valid for 
one individual or group of individuals but not for another because whatever each 
person perceives as their reality will only be the result of their own mirror of who they 
are.

On Earth, inside the contained dominant frequency of the planet, good and bad 
people may perceive or be able to witness the same event, a tragedy for example. 
And even when the way high frequency or low frequency people interpret that tragic 
event will always differ, as I explained above with dimensions and higher awareness, 
they both will still be aware of the same event, and in part that is why bad things can 
happen to good people because their vibration is kept in a frequency that is kept 
within a similar range with everyone else's within an average because of the 
dominant frequency of the planet.

In space, whoever you are is manifested into your reality as your mirror faster and in 
a free way as you are outside the planet's dominant frequency. This means that you 
can literally be in the exact same place as where a tragedy is in progress and not 
see it simply because you are literally in another dimension. This is why planet 
Venus is seen by Earth's science as a corroborated acid-filled hot hell hole but while 
in space and from a higher point of understanding, from another dimension, it is a 
tropical paradise super inhabitable planet. And I'm well aware that all this I am telling 
you is well above the limited unidimensional thinking of Earth's science.

A starship from a positive and loving, high vibration civilization may travel through 
one or another pirate-filled dangerous place in space multiple times and never see 
them, never encounter them, while another starship with a lower vibration crew may 
have constant problems and quarrels with them. It all depends on their vibe, and this 
applies on any planet, including Earth. But in space even more so. As I said before, 
in space you manifest who you are almost immediately, as it all depends on you as 
the collective unconscious there is almost non-existent or at least weak.

But I must mention that there is a larger collective unconscious that transcends all 
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the distances in space and unites the perception and the thought patterns of each 
species. And this is why a chair is a chair and it is something to sit on for any 
civilization of the human Lyrian genetic family. Bluntly said, they all have asses; 
therefore, they need chairs to sit them on.

It is highly irresponsible and simplistic to catalog species and races into good ones 
and bad ones only because of their genetic lineage. For example, considering 
Pleiadians to be good and Reptiles to be bad, although for any human Lyrian, a 
man-eating space Reptile will always be an example of an evil creature and race. 
From another point of view, they may not be evil, as good and bad are only relative 
to the interests of the observer. There are good Reptiles in space as there are bad 
Pleiadians. Although, as always, we must observe the parameters used to decide 
why they are so.

In the end, and as always, it all boils down to the actions of each person, whatever 
race he, she, or it may belong to. But, generalizing, we can still say that most space 
Reptiles are bad for us human Lyrians because they tend to eat us, and Pleiadians 
are good people who live in service to others and are great spiritual teachers.

Every civilization has its problems, and they all have problematic people in them who 
many times will choose to run away from justice. Space is big, needless to say, and 
finding a small group of problematic people many times is no easy task, even for the 
Federation itself. Criminals of all civilizations with access to a starship have the 
tendency to fly out there and find some planet or some rock in space and build their 
base there and from where they may conduct pillage and robberies to nearby 
civilizations and unaware starships who are passing by. It may be a simple 
rudimentary space settlement made with the items those people have scavenged or 
stole from others. Or, in time, they can become an independent colony which can 
even evolve into another civilization.

All individuals in a holistic society have access to all the resources and all the 
information of the civilization they were born in, and their high ethics and spirituality 
keep all the members in service to others as they fulfill their necessary service to 
self. In other words, what they want and what they need as individuals is also 
nurturing and giving their society all that it requires in a near-perfect symbiosis and 
cooperation.

In such a society, all the needs and wants of the individuals are met, therefore the 
mentality of lack is almost non-existent there. The problem with this is when an 
individual or group of individuals go rogue, perhaps with other interests and ethical 
spiritual ideas that no longer go with the society they came out from. Although all 
their needs are met living in comfortable luxury and with all survival needs solved, 
sometimes individuals may become corrupt, wanting mainly one thing: power.

When an individual or group start plotting against a holistic society intending to take 
over it, the same society will react to such individuals by treating them as an 
infection. And, as the dominant frequency of those places is so high and their 
inhabitants are highly aware, therefore nearly impossible to manipulate, almost 
always if not always, those corrupt individuals will become outcasts. And having had 
all the resources of their mother society at their reach, they may have access to high 
technology, including starships.

When such individuals go against the harmony of a civilization, they may be hunted 
down before they cause more trouble to the peaceful inhabitants. So, many times, 
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more often than not, they choose to run in their starships. Their vibration is no longer 
synchronized with the one of their mother civilization. People who think alike tend to 
gather, especially around a charismatic leader who has brainwashed them into 
following him or her, even if that leader may be as mad as a bag of bees.

As they know they are outlaws, they have the common tendency to find a faraway 
planet, planetoid or an asteroid and tunnel it, making underground bases and cities 
in its interior. The way they do this is by using high-temperature tunneling equipment 
and machines. These bore into the surface of a planet, melting the rock with 
extremely high temperatures, using the same melted rock as a surface cover, 
leaving the walls of the newly created place as smooth as glass. And they can tunnel 
over a mile in only a day.

This equipment is usually fed by Zero Point reactors, although similar ones are found 
on Earth which use nuclear power and are commonly used by the Cabal to make 
their underground cities and the tunnels that connect them all.

Another very common practice among space pirates is to find an asteroid with 
suitable characteristics, which are to be very solid in composition, mainly metallic in 
nature, usually having a large amount of iron in it. Such an asteroid must be of the 
correct size and acceptable enough in general shape. And once they have found it, 
they bore into its interior with the high-temperature drill, hollowing it out. Then they 
install engines at the rear and a control bridge on the front and all they need in the 
interior to transform it into a rock-shaped starship.

This practice is very common even among civilizations that are not dedicated to 
piracy as it is an easy and fast way to build a large starship as the asteroid becomes 
the outer hull of such a craft. So all they need to do is hollow it out and install 
equipment in its interior.

For space pirates, asteroid spacecraft have another important advantage. It 
becomes perfect camouflage as it can easily pass off as a simple rock floating in 
space, although advanced civilizations have developed advanced enough sensors to 
detect them. All this besides the tendency of nearly everyone to tunneling 
underground for protection or for whatever reason settling underground, as this is 
widely used all over the galaxy.

Those breakaway dangerous civilizations can only find their necessary resources by 
pillaging other planets and civilizations, especially those which are at a lesser 
evolved technological level or even in pre-industrial stages. Many times these 
evolving civilizations, some of which have barely started to become interstellar, will 
ask to become members of the Galactic Federation precisely to get their needed 
protection from these regressive breakaway pirate micro-civilizations. But in certain 
high-traffic areas in Federation-controlled space, like here around Earth, they are 
nearly non-existent as the Federation itself is quite able to neutralize or capture 
them. So they are in no way something to worry about for the inhabitants of Earth.

Life in space can become a real circus, and those space pirates may be of just about 
any race, although the most common ones are Reptiles, insectoids, and Lyrians. 
They have all been accused of not only pillaging and illegally extracting ore and 
other materials from countless planets with lawful owners but also of human 
trafficking as slaves and food for Reptiles. But this problem extends to other non-
human Lyrian races who are also exploited and trafficked as well.
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But, as I explained above, it all depends on the vibration of each person and with 
what it is matched to, especially when in space, as densities and dimensions there 
are quite well defined unlike on Earth or on any other specific planet. And what 
defines them so well is consciousness awareness, as is to be expected.

There is much more to say about breakaway civilizations and space pirates, so there 
will be a second part on this subject soon. Thank you for watching my video and for 
liking and subscribing. I appreciate it a lot, and I hope to see you here next time. 
Take care and be very well.

With much love.

Your friend,

Mari Swaruu
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